

LEMBAR PERSEMBAHAN

Terimakasih untuk Tuhan Yesus Kristus yang selalu menyertai dan memberikan berkatNya kepada ku selama proses penulisan hingga sampe saat ini la selalu menyertai ku. Terimakasih untuk keluarga ku yang selalu memotivasi ku dalam proses penyelesaian study ku yang dimulai dari tahun 2013 sampai 2017, yang seharusnya saya mulai kuliah di tahun 2011 tetapi



baru diberikan jalan untuk menikmati jenjang pendidikan SI dua tahun setelah lulus SMA. Terimakasih buat ibu saya Tetty Br.Manurung yang selalu memotivasi dan mendoakan ku dari lahir atau sebelum lahir hingga saat ini dan selalu memenuhi kebutuhan ku, terimakasih buat bapak ku Jhon Wesley Hasibuan yang nangis setelah mendengar anak laki-laknya menyelesaikan sidang skripsi. Terimakasih buat kedua Kakak ku Kristina Carolina dan Riris Putri Hasibuan yang selalu bertanya mengenai skripsi tapi malah jadi sering membuat kesal, buat keponaan ku Jelita Sandra Tifani Lumbangaol yang gak banyak membantu sih tapi di akhir-akhir dia selalu minta telponan sama tulangnyanya (aku). Terimakasih juga untuk opung ando boru dan doli atau ayah ibu dan ayah ku selama dijakarta, terimakasih sepatu untuk sidang skripsinya pung.hehehe.. dan adik-adik ku zola, marlita dan kheisa.



Terimakasih untuk kamu Marista Oktaviani Sihombing (kebo) yang selalu mendukung dan memotivasi ku dari tiga bulan sebelum sidang skripsi bahkan sampai saat ini ketika ku menuliskan hal ini. Momen yang tidak akan mungkin ku lupakan ketika satu jam sebelum jadwal sidang skripsi ku, kamu bela-belain

datang ke kampus B hanya untuk mengatakan "SEMANGAT". Itu membuat ku jauh lebih tenang dalam sidang. Dan temani beli segala perlengkapan untuk tes akhir saat penelitian. Hingga saat ini kamu juga tetap

membuat ku termotivasi meskipun moodnya kamu suka berubah-ubah. Ayat alkitab yang kamu kirim sebelum aku Sidang begitu menguatkan ku *"Jangan takut, sebab Aku menyertai engkau, jangan bimbang, sebab Aku ini Allahmu; Aku akan meneguhkan, bahkan akan menolong engkau; Aku akan memegang engkau dengan tangan-Ku yang membawa kemenangan."* Yesaya 41:10 . Aku begitu mengucapkan syukur akan semua hal itu.

Terimakasih juga untuk keluarga somato Fc, Dimas Nurul Hikmat, Syefrina Salsabila, Zainal Mutaqin, Arip Rahmat jailani yang tahun ini kita dapat sama-sama menikmati ngeri dan menakutkannya ruang sidang untuk mencapai gelar sarjana S.Or terimakasih juga untuk mbak Nur Hikmah yang diawal kita sama-sama tetapi diakhir ada pilihan yang lebih prioritas menurut mbak, begitu juga terimakasih untuk foto-foto yang gak jelas yang di upload saudara ku Muhamad Al-Azhar tetap semangat jangan kasih kendor untuk menyelesaikan tanggung jawab di kampus begitu juga mas iqbel selalu berjuang untuk itu semua dan jangan lupa kalau ada tugas hubungi saya.



Terimakasih untuk Kelompok Kecil, katanya PKK ku kak Putri Oktavia nangis karena gak kabari dia mau sidang terimakasih untuk bimbingan sebagai PKK selama masih dikampus dulu. Terimakasih juga untuk Rica Nensi, Fany dan Apriyanti Aklili yang selalu wacana kalau mau kumpul bareng.

Terimakasih untuk para barisan para mantan Kordinator Fakultas (KORFAK) PMK UNJ 2016. Terimakasih buat Ernes FE'13, Tina FMIPA'13 dan Puput FT'13 yang belabelain datang setelah sidang dan buat atribut seperti ospek ulang. Terimakasih juga untuk Irma FIP'13 yang selalu heboh, untuk Canya FIS'14 dan Hana FBS'14 yang masih muda dan selalu nurut apa yang dikatakan orang-



orang yang lebih tua. Bersyukur bisa satu pelayanan sama kalian berenam untuk menjangkau setiap mahasiswa Kristen yang ada di Fakultas kita masing-masing.

Terimakasih untuk PTK PMK FIK 2016 dan 2017. Terimakasih untuk Jonathan Hutasoit FIK'14, Yan Sumitro Purba FIK'13, Janter Calvin FIK'14 dan Theresia Magdalena FIK'14 yang selalu mendoakan ku dan menanyakan kondisi ku selama pengerjaan skripsi. Tetap doakan dan perhatikan setiap mahasiswa Kristen yang



ada di FIO, Terimakasih untuk waktu, tenaga, materi serta pikiran yang telah kalian pikirkan untuk kemajuan fakultas kita dalam bidang kerohanian.



Terimakasih untuk setiap orang-orang yang terlibat dalam pengerjaan skripsi ku ada Rangga sebagai instruktur senam aerobik, mbak Wati yang selalu mendorong setiap anak IKDR untuk ngerjain skripsi. Untuk para sampel penelitian ku ada Ari Trimobil Manulang FIK'14, Janter Calvin FIK'14,

Bambang Kindo FIK'16, Samuel Hizka Alexander FIP'13, Ian Steven FIK'14, David Cristian FIK'14, Benediktus Riandi FIK'14, Jose Harun FIK'16, Cristian Putra Samosir FIK'16, Ivan Jordan Ramos FIK'14, Roy Andhika FIK'16, Reinhard FIS'16, Hermon FIS'16, Salum FIK'14, Saul FIK'15, Irfan Jayanto FIK'14, Palar FIK'15, Yesaya Parlindungan FIK'16, Tommy Allan FIS'16, Jonathan Hutasoit FIK'14, Erwin Yohanes FIK'15, Sihar Parulian FIK'13, Jepri Rumahorbo FIK'15, Partohapan Sitorus FIK'15, Burthon Sagala FIK'15 dan Yosua H sarafih FIK'16. Terimakasih untuk waktu yang sudah kalian luangkan selama proses penelitian.